

La Gazette n°40 – septembre 2023

Communication faite par la commune de Saint-Martin-de-Hinx auprès de la population dans la gazette communale du mois de septembre 2023.



Rencontre avec les architectes paysagistes

Le 24 août dernier, la commission « voirie - infrastructure » a rencontré les architectes paysagistes du département au sujet du futur aménagement de la place de l'église ; le projet Domofrance suit son cours, et la rétrocession de la surface est prévue pour cet hiver.

Il en est ressorti la nécessité de réaliser un projet global de maillage routier (en blanc) des différentes réalisations urbaines : Logements sociaux Domofrance (en vert), l'Orientation d'Aménagement de Programmation n°4 (en marron), le Clos des Vignerons (en mauve) et le lotissement le Pré beau soleil (en jaune).

